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Après  une  liminaire  commune  et  une  motion  d’alerte  (voir  doc  joint)  le  président  a  tenté  de
minimiser le rebasage (qu’il avoue avoir appris en même temps que nous). Le président a précisé
que la DG n’avait pas fourni de réponse aux interrogations sur ce rebasage (cela montre encore une
fois l’importance du réseau pour la DG). Sur les risques psychosociaux le président regrette d’avoir
dû repousser les groupes de parole. Pour les risques nuisances liées aux travaux, il s’en excuse mais
affirme que c’était nécessaire tant sur Soyaux que sur Cognac. 
Sur  la  motion  d’alerte,  réponse  du  directeur  du  pôle  fiscal  (M  Métaiche).  Sur  l’antenne  de
Barbezieux pas d’alerte particulière. Sur la comptabilité prévision d’un soutien par Barbezieux ainsi
que sur le recouvrement. Pour le soutien à Cognac : EDR quasi permanent (enfin si l’on excepte sa
période aux amendes et en MSAP ndl).  Sur la mission foncière réunion avec le PTGC et la cellule
de Cognac.
Le président répond également qu’il y a beaucoup de temps partiel choisi (qui ne concerne pas la
garde d’enfant par exemple).
La cellule téléphonique (CRT): Le président reconnaît que cela n’est pas un absolu. S’il n’y a que
personnes en assiette cela n’a pas de sens d’en mettre une en CRT.
Fo demande à ce que ce point soit confirmé. Le président confirme que si la cellule est plus une
gêne qu’un bienfait pour le service cela fait partie des marges de manœuvre du chef de service.
Nous en prenons note. Compte tenu des effectifs du service cela a son importance.

1 Les PV (report à une date ultérieure)

2 Point sur la situation sanitaire (pour information)

Sur  le  télétravail :  208  distribuées,  10  reçus  entre  temps  en  cours  de  déploiement.  Donc  220
environ. Concernant les masques en tissus noir, la préfecture n’a pas répondu sur la composition
chimique.
FO pose  la  question  de  l’arlésienne  des  masques  transparents :  Pour  les  masques  transparents.
Nouvelle commande effectuée et ce qui est arrivé est en cours de distribution.
Positionnement de la direction sur les masques en plastiques portés par certaines personnes !

3 Présentation du projet d’aménagement du hall d’accueil de Barbezieux (pour avis)

M Maitrot est allé présenter les projets 1 et 2 aux agents.
Les agents souhaitent revenir au projet 1 sous réserve de la pose de peinture orange pour bien
délimiter les espaces.
Boutons d’alarme. Positionnés discrètement et pose de micro coté usagers. 
Les sorties de secours : Les agents entre à droite et les agents à gauche. La circulation sera inversée
par rapport à ce qui se fait actuellement après les travaux.
Une caméra sera installé pour prévenir les comportements agressifs (ce sont les usagers que l’on
filme).
Pour les personnes à mobilité réduite. Il faut un changement de porte d’accès mais c’est prévu
également.

Avis des OS : Avis de validation sous réserve des travaux présentés. 



4 Information sur l’exécution budgétaire (pour information)

Dépassement des AE prévisionnels pour le confort thermique (7335 euros pour 3000 initialement
prévu). Cela avait été cependant été validé en prévisionnel lors d’un précédent CHSCT et de GT.
1500 euros pour les bras support.
La présentation finale du budget sur le prochain CHSCT.
Le président propose la tenue d’un GT  budget l’an prochain.

5 travaux d’aménagement du hall  de Soyaux (documents envoyés hier avant le CHSCT et non
prévu dans l’ODJ initial)

3 semaines de travaux à prévoir. Pas de risque amiante car cette partie a déjà été désamianté il y a
quelques années.
Certains chefs de service n’étaient pas dans la boucle et ont été informé par les autres chefs de
service.
Ces fiches (organisation pour les services et information presse et institutionnels) seront misent en
ligne sur Ulysse 16 (à vérifier).

6 Questions diverses

Information de la Direction : La cellule courrier : Un contrat sera passé avec la Poste pour que le tri
des courriers soit pré-réalisé par la poste pour plusieurs services (PRS, SIE, SIP…). Un groupe de
travail se tiendra l’an prochain.

QD FO : L’incident de connexion pour l’EFS de Montenboeuf ou une collègue est allée la-bas sans
RDV et sans connexion.
Réponse : la clé 4g fonctionne parfaitement mais pas le wi-fi ni le filaire. Il y avait un problème de
mot de passe.
La Poste est d’accord pour faire de l’accueil à distance. Ce sera testé avec les EFS de la Poste en
janvier et février.
La direction constate également qu’il y a peu d’échange avec les agents des EFS et que la hot line
EFS ne fonctionne plus. Ce qui fait que le SIP de Soyaux récupère les appels.
Un point sera fait dans quelques mois sur ce point également. 
La  Direction  rappelle  que  le  contre-appel  permet  justement  d’éviter  des  RDV EFS  pour  des
questions trop techniques pour être traité dans ces points de contact.

Amendes : calendrier de déménagement. Pas pour l’instant mais les agents seront prévenus

RQ : Certaines portes inter services sur Soyaux sont ouvertes. La direction fera un rappel pour que
ces portes soient fermées au moins le matin lorsque le centre reçoit le public.


